

## Art al Balcó engalana Elda a partir del jueves

03/12/2024



Art al Balcó llega por primera vez a Elda no solo para mostrar el talento de profesionales y aficionados a la pintura en el espacio público sino también para unir municipios. Entre el 5 y el 22 de diciembre una ruta artística con lienzos en los balcones entre las plazas Constitución y Mayor engalana la ciudad en una galería única y al aire libre.

La inauguración será el día 5 a las 17 horas en la plaza de la Constitución. Consistirá en un recorrido, acompañados por la bicentenaria AMCE Santa Cecilia hasta la Plaza Mayor, donde en torno a las 18 horas se

realizará el encendido de Navidad, ha señalado el edil de Cultura, Iñaki Pérez.

El trasfondo va más allá de exhibir las 98 obras de artistas ya que esta actividad busca conectar corazones y mentes, así como fortalecer lazos entre municipios. Los lienzos los han realizado artistas locales como Alejandro Martínez o Yola Pérez pero también estudiantes del CEIP Pintor Sorolla, entre otros, con el objetivo de convertir el espacio público en un lugar de encuentro y convertir el casco histórico de Elda en una galería de arte al aire libre.